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zione di categorie. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Devecchi, Villabriìna ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere se risponda a 
verità la notizia della imminente soppressione 
dell'agenzia delle imposte e catasto nell'impor-
tante centro di Soriano nel Cimino, capoluogo 
di uno dei più vasti e montuosi mandamenti 
del Lazio; e, in caso affermativo, per sapere se 
non si creda necessario riesaminare la questione 
tenendo conto, sopra tutto, dell'interesse le-
gittimo della popolazione dell'intera regione ci-
miria, che sarebbe gravemente danneggiato dal 
provvedimento accennato. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Federzoni », 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se risponda a verità la notizia della im-
minente soppressione della Pretura di Soriano 
nel Cimino, importante centro della vasta e 
montuosa regione cimina, e capoluogo di uno 
dei maggiori mandamenti del Lazio; e, in caso 
affermativo, per sapere se non si creda neces-
sario riprendere in esame la questione tenendo 
conto, sopra tutto, dell'interesse legittimo della 
popolazione di quella regione, che sarebbe gra-
vemente danneggiato dall'accennato provvedi-
mento. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Federzoni », 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere 
quali efficaci provvedimenti relativi a congrue 
istituzioni di nuove scuole intenda adottare -
al più presto, prima degl'inizi del nuovo anno 
scolastico - in provincia di Salerno, ove il nu-
mero degli obbligati esclusi dal benefizio della 
istruzione, specie in alcuni comuni rurali, non 
può non destare gravi preoccupazioni in auto-
rità e cittadini consapevoli degl'improrogabili 
bisogni attinenti alla soluzione del maggior pro-
blema che interessa il Mezzogiorno d'Italia. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Cuomo ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, circa la intenzione di ab-
battere il « Bosco Fontana » in comune di Mar-
ni i rolo (Mantova) che, oltre essere pregevole e 
suggestivo monumento della epoca Gonzaghesca, 
sfrutta convenientemente la zona di terreno 
occupata con produzione di legna da ardere, le-
gna da taglio, funghi, strami, ecc., superiore di 

certo a quella che la natura del terreno (ghiaio-
so) consentirebbe con coltivazioni a grano; rap 
presenta il più grande ed efficace Scaricatore 
elettrico della zona, ad effetti grandinifughi; 
mèta di popolari ed educative gite dei manto, 
vani di tutti i ceti. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta), 

" « Zamboni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, per sapere se non creda 
necessario studiare ed attuare una procedura 
più rapida e più razionale per la fissazione dei 
prezzi negli appalti forestali, atteso che attual-
mente, date le importanti oscillazioni che si 
verificano nel mercato dei legnami, gli appalti 
si indicono, come è successo recentemente nel 
Bosco del Cansiglio, sulla base di prezzi tali da 
impedire qualsiasi onesta partecipazione agli in-
canti, (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Giuriati ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere quan-
to siavi di vero nella voce circolante circa la 
intenzione di alienazione dello storico « Bosco 
Fontana » in comune di Marmirolo (Mantova) 
e anche contro l'intenzione, se esiste, vivamen-
te protesta, non solo, ma invita cotesto Dica-
stero a voler far opera perchè il magnifico ed 
ancor ben conservato monumento sia meglio cu-
rato per la contenenza della naturale opera di 
distruzione delle sue linee magnifiche. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Zamboni »,, 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, sulle condizioni della pub-
blica sicurezza nella provincia di Cuneo, dove 
l'opinione pubblica è sinistramente impressio-
-nata per l'improvviso succedersi di rapine ed 
assassinii; sulla eccessiva riduzione dei Reali ca-
rabinieri'in residenza, e sui provvedimenti che 
si intendano adottare. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

«Fazio», 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro d'agricoltura, in merito alla grave situa-
zione die si va creando nelle Provincie di Siena-
Arezzo-Grosseto, ove con felina e tragica recru-
descenza il fascismo sostiene con la violenza gli 
escomi che i proprietari senza motivi specifici, 
dànno ai contadini mezzadri. 

« Domanda pure, se è a conoscenza che 
contadini si vieta modo di appello e di difesa 
come è accaduto alla Regia pretura di Siena e 


